

ASPIRASI WARGA

Kapolsek Pabedilan Polresta Cirebon Bersama Muspika Serta Masyarakat Penggiat Lingkungan Lakukan Penanaman Pohon Dalam Program Polri Lestarikan Negeri.

Panji R - CIREBON.ASPIRASIWARGA.COM

Aug 23, 2023 - 12:06



CIREBON - Penanaman pohon ini adalah Program Kapolri tentang Polri Lestarikan Negeri melalui Penghijauan dengan Penanaman Pohon Sejak Dini telah dilaksanakan di berbagai tempat di Wilayah Kecamatan Pabedilan

diantaranya di Jalan Depan MTs Al Hidayah dan Depan Kantor Balai Desa Pasuruan Kecamatan Pabedilan., Rabu (23-08-2023).

Aksi penanaman pohon ini diawali dengan telah mengadakan sejumlah Pohon diantaranya Pohon Ketapang, Mangga dan Jambu Biji serta Pohon keras lainnya sebanyak 200 pohon, kemudian Pihak Polsek Pabedilan di Pimpin Iptu Mulyadi, SH selaku Kapolsek Pabedilan Polresta Cirebon telah mengecek Posisi dan Lokasi untuk tempat penanaman pohon tersebut dengan menggali tanah dan telah menyiapkan kompos serta di siram air yang cukup sebelum pelaksanaan penanamannya karena sekarang ini sedang musim kemarau, dengan harapan agar saat dilakukan penanaman pohon tidak layu dan mudah mati.

Adapun pelaksanaan penanaman pohon ini dimulai dari jalan depan kantor Balai Desa Pasuruan yang baru dimana jalan ini menghubungkan jalan Provinsi ke jalan Desa dan menuju ke jalan Kabupaten terlihat gersang.

Pada aksi penanaman pohon ini Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH sudah berkoordinasi dengan Muspika maupun instansi lain dan masyarakat penggiat lingkungan, kesempatan penanaman pertama dilakukan oleh Muspika masing-masing : Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH, Camat Pabedilan Drs. H. Moh Yusuf Hermawan dan Serka Kasmu yang mewakili Danramil Losari Pabedilan, dengan lokasi tepat berada di Depan Kantor Balai Desa Pasuruan, kemudian dilanjutkan penanamannya oleh Waka Polsek Pabedilan Iptu Wiyono bersama Para Kuwu dan Masyarakat Penggiat Lingkungan Sdr. Saefudin dan Abdul Hadi serta Sdr. Warno, S.Pd yang mewakili Kepala MTs Al Hidayah Desa Pasuruan.

Sedangkan penanaman berikutnya dilakukan oleh Para Bhabinkamtibmas, Babinsa dan Perwakilan masyarakat di mulai jalan Desa yang menghubungkan Desa Pasuruan, Pabedilan Wetan dan Pabedilan Kaler menuju ke Jalan Kabupaten.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH memaparkan bahwa Program Polri Lestarian Negeri melalui Penghijauan dengan penanaman pohon ini mendapatkan apresiasi yang sangat besar baik dari instansi lain, masyarakat maupun penggiat lingkungan bahwa Program Kapolri ini patut diacungi jempol, di tengah terik cuaca yang ekstrim dimana beberapa negara sedang terkena dampak elnino, justru Kapolri dengan ide Cemerlang semua Jajaran Kepolisian secara serentak se Nusantara melakukan Penanaman pohon untuk Lestarian Negeri ini, tinggal satu langkah lagi setelah penanaman ini harus dilakukan perawatan secara intensif baik oleh Anggota Polri setempat, masyarakat maupun instansi yang dekat dengan lokasi pohon yang telah ditanam tersebut untuk disiram agar pohon yang telah ditanam tersebut dapat tumbuh subur dan berkembang serta berfungsi untuk penghijauan demi lestarnya alam ini, untuk itu perlunya kepedulian semua masyarakat dalam menjaga dan merawat pohon ini agar tetap hijau dan asri.